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各種懇談会・意見募集等で頂いたご意見・ご提言 （５） 

 
 
 
 
 
 
 
 

意見・提言の寄せられた場 前回まで 今 回 合 計  

ボイス８１ 230 199 429  

車座集会 109 － 109  

地域懇談会 451 － 451  

県的団体との懇談会 86 － 86  

行政連絡協議会（地方事務所等） 172 30 202  

意見募集（手紙、ｲﾝﾀｰﾈｯﾄ） 252 53 305  

団体等から各部局へ寄せられた意見 116 － 116  

職員提案 140 － 140   

計 1,556 282 1,838  
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意見募集によるご意見・ご提言 

 

項 目 意見・提言等 

地球温暖化対策として「マイカーにも週１日お休みを！」というのはいかが。 

地球温暖化 

地球温暖化対策について、マイカー通勤の削減への取組が必要。 

自然環境 熊やイノシシ、鹿を、数を減らすために殺すのはやめてほしい。 

別荘など各戸の土地を最低３００坪に規制するなど軽井沢の環境を維持してほしい。 

景 観 

電線が景色を分断しない雄大な景色をバックにした町づくりを進めてほしい。 

農山村の多面的
機能 

遊休荒廃農地の解消と環境保全の取組、中山間地域における有害鳥獣による農作物の被害
防止について盛り込んでほしい。 

計画の産業分野の中に産学・産産連携による高付加価値の創出について盛り込んでほし
い。 

新たな産業団地の造成等を行い、企業誘致を促進する必要がある。 

地域資源を最大限に活用し、創意工夫による産業の創出が必要。 

利益率の高い先端産業を育成すべき。 

ものづくり産業 

佐久平駅を中心にマンション、箱物ばかりで雇用に結びつかない。雇用の拡大を。 

箱物による観光ではなく、発想の転換が必要。 

最近、観光地において、バイクの駐輪場が少なくなっている。バイクに乗っている人達も
観光できているので、車の駐車場に止められるようにするなど何らかの改善をお願いした
い。 

観 光 

スキーの時代は終わったのだから、「冬の遊び天国」など広くアイデアを公募し、県民一
体で「チエ」を出す必要がある。 

食料自給率をどう上げていくかということは非常に大きな問題だと思うので、県の計画の
中に盛り込んでほしい。 

農 業 

地産地消の推進による食料自給率の向上について盛り込んでほしい。 

自分の健康は自分で守る健康づくりの推進が必要である。 

健康づくり 
頼る医療・福祉から自ら予防する力を身につけるような、医療・福祉に対する県民の意識
改革が必要。 

医 療 地域で今、大変困っている医師不足の問題について、県の計画でふれてほしい。 
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意見募集によるご意見・ご提言 

医師確保のため、須坂病院「県民医療室」を充実させてほしい。 

医療従事者、保健師等の育成機関として、県立須坂看護専門学校の充実を検討してほしい。

地域の中核病院が廃止されることについて、何か県の対応ができないか。 

地域福祉 きめ細かい福祉を可能とするため、ボランティアをさらに養成することが必要。 

防 災 
地震等の災害時に、どこにどんな援助が必要かコンピュータで分かるよう、被害状況をネ
ットに載せて更新してほしい。 

長野市内の東通りは大型車の通行で危険なので、迂回標識を設置して、大型車の通行を禁
止すれば改善できるのではないか。 

交通安全 
80 歳以上の運転者について、できるだけバス利用を呼びかけ、本人の安全を強く考えてい
ただきたい。 

学校の教職員について、社会人経験者の採用枠を広げたらどうか。 

学校外での経験をつませるなど、教員に対する研修の充実が必要。 

青少年の犯罪防止や生きた教育のため、学校の教職員と県警、県の行政との職員間の人事
交流をしてはどうか。 

児童・生徒の親からのクレームや給食費等の滞納処理に関する専門職員の配置が必要であ
る。 

高校改革プランで統合・転換等が続行される予定の計画をいったん白紙に戻すべき。何十
年に一度の大事業なので、どのような学校、学科が必要なのかということから議論すべき。

中学校の部活をオープンにして、学校オンリーでなく社会と接する時間を増やしてほし
い。 

学校教育 

県立高校の統廃合について、指導力を発揮して推進してほしい。 

青少年健全育成 
子どもや若者に、自らの足で生きていくためのすべ、心、肉体を育てられる社会の体制づ
くりが必要。 

文化芸術 
旧中山道は長野県にとって大事な文化遺産であるので、現在皆無に等しい道標をしっかり
するなど、旧中山道を大事にしてほしい。 

限界集落について、住民の合意形成のうえで財政的に余力のあるうちに、存続・強化を図
る集落と撤退・他に統合する集落など再編成を行い、適正な集落数とすることも検討すべ
き。 地域経営 

単独の市町村では解決しがたい課題についての県の調整・支援について検討が必要であ
る。 

まちづくり 
街路樹がほとんどなく日陰がないため夏の暑さをさらに暑くさせているので、街路樹を植
えてほしい。 
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夏や週末の渋滞解消のため、軽井沢プリンス通りを上下２車線にしてほしい。 

未完成の道路が多く、渋滞の慢性化している道路や踏切も多いので、早く完成させてほし
い。 

道 路 

道路整備不十分が観光不振、企業進出・誘致不振の根本原因と考えられるので対策を。 

公共交通 地域公共交通の見直しには県の支援が必要 

林の中に点在する家や整備された美しい道路 

有機農法を主とした野菜作りやボランティアの力を活用しての自然環境の維持 

福祉の整った住みよい県 

県土保全対策が推進され、災害のない豊かな郷土、美しい信州 

緑や水や空気、自然の素晴らしさ 

ゆったりとした土地柄や県民性 

世界に誇れる大自然 

冬の寒さ、春の始まり、芽吹き等々大自然の中にいること 

“ずく”を活かした心のふるさと 

自然環境の豊かさ 

長野県らしさ 

革新、独自性に向いた長野県人の気質 
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